

みられた事から「今年度は青少年を守ろうをテーマにしま ーシー会長に会い、その話の中で青少年の虐待がインドで いました。アメリカでのロータリー国際大会に出席し、

また、 多の流れを作って頂き感謝申し上げます。 さて、高岡の瑞龍寺にも沢山の方々がお見え頂いたと思 親子関係に成果を上げられたことに敬意を表します。 地区に対してもご協力頂き十一名の会員増強と、最

を売ったと記されていました。 龍寺が前田家より援助が無くなり、明治九年、運営に困り 立図書館で瑞龍寺の裁判の記事を目にした事からです。 石まで売り、またその中で瑞龍寺に隣接する専光寺に裏門 敷地三万坪の中より、先ず、大木や灯籠、ついに座禅堂の 先ず「私達の高岡」を出版企画の中で、偶然にも金沢市 瑞

加えていろいろ建て、 事も記されていました。それを何とか譲って頂き、回廊に 事も分かりました。当時のお金で、門を拾八圓で売却した の面取りの割合から江戸初期の瑞龍寺のものに間違いない て頂いたところ、木造は百年で二ミリ腐食することや、 加賀藩の前田家に建立して頂いたのですが、また行き詰ま ある機会に文化庁保存協会の方に専光寺の裏門を鑑定し 座禅堂については約二百五十年前に火災になり、直後、 昔の趣の瑞龍寺に復元した由縁です。 柱

先般の地区大会には多数のご参加を頂きありがとうござ たが、 は必ず何処かに使ってあ ります」と云われ、これはどうしても復元したくなりまし 方では「座禅堂を上手に復元できれば重要文化財指定にな り三分の一に切りつめてしまいました。文化庁保存協会の

回廊と座禅堂を接続する古い柱が必要になり、これ

いますが、住職として少し歴史をお話してみたいと思いま 当クラブでも新世代についてや、青少年柔道大会、その

守る事も、 この昭和元禄に何とかし はなかろうかと思います。 勇気を与えてくれたので ている様に運命づけられ て頑張れ」と言ってくれ 田利常公が「オイ!…今 定になっているのです。 陰で、現在重要文化財指 がありませんでした。お その時の喜びは言いよう たものを探し出しました。 禅堂の天井に使ってあっ ると思い、探したら旧座 云う職業奉仕になるので 信念をもって文化財を 文化庁保存協会の配慮 と思います。 瑞龍寺を建立した前 ロータリーで

(文責・銭亀賢治

は



新会員紹介



「私の名刺」 木村功一 (きむら こういち) S.32.5.18 生 葡萄酒街道オーナー 職業分類: レストラン

私は、金沢市片町1丁目でワインレストランを 営んでおります木村功一と申します。

この度、浅野弘明様、米澤修一様のご推薦と諸先輩のお許しを頂き、名誉ある金沢北RCの一員に加えて頂き、誠に嬉しく光栄に思っております。

また、本年度は創立25周年を迎え、新しい節目の年にあたるとお聞きし気持ちの引き締まる思いです。この上は、一日も早く「ロータリー精神」を理解し実践できるよう頑張って行きたいと思っておりますので、諸先輩方の格別のお引き立てを賜りたく宜しくお願い申し上げます。

私は、大学時代から現在に至るまで22年間、 ソムリエ職一筋に歩んでまいりました。40才の 節目に、東京にある日本ソムリエスクールでの 教鞭を最後に金沢に戻り、平成9年7月に城下町金沢に、肩肘を張らずに気軽にワインと料理を楽しんで頂けるワインと炭火焼き西洋料理の店『葡萄酒街道(ワインカイドー)』を片町にオープン致しました。お陰さまで地元の皆様からもご愛顧を頂いております。

また、昨年10月には永年の構想と準備を経て、 有志とともに「郷土飲食・文化研究会」を発足し、 『郷土の伝統飲食文化の伝承・研究活動を通して、 それらに精通した人材の育成と地域文化振興に 貢献する』を目標に、本年4月より活動を開始す る運びとなり、会員数も徐々に増えてまいりま した。この活動の輪を、さらに広げて行く為に、 実習の為の圃場農園を持つ研究施設を、日本の 中心に位置する石川県に設置する事を目標に頑 張っております。

今回、名誉ある金沢北RCへの入会にあたり、 自分自身の人間性を磨き、先輩諸兄の築かれた 伝統を次世代に継承するために、微力なれど頑 張る所存でおりますので、何卒、ご指導のほど 宜しくお願い申し上げます。



「私の名刺」 内山正義 (うちやま まさよし) S.31.12.6 生 株式会社成和ツーリスト 職業分類:旅行斡旋

この度、浅野会長様のご推薦と会員諸先輩方のお許しを頂きまして、25周年の節目を迎えました栄誉ある金沢北RCに入会することが出来まして誠に嬉しく思っております。なにぶん若輩者ですので、大変身の引き締まる思いをしております。この上は、一日も早く「ロータリー精神」、「奉仕の心」を理解し実践して行けるよう頑張っていきたいと思っております。

さて、私は新潟県柏崎市(上杉謙信が幼少を過ごした所です)で生まれ、高校時代まで過ごし金沢へ来て、本年21年目になります。私自身にとっては金沢の方が長く、生まれ故郷が第二の故里になりました。その間、多くの方々に出会いご指導いただき、ここ金沢で人間性を育てて頂いたと思っております。私の職業は「夢を売り、夢を実現させたい」との思いで旅行業界に身を置

いています。また、2年前より併行して新聞販売 業も営み始めて現在に至っております。

やがて21世紀を迎えるという今の時代は、「モノ」の時代から「カネ」の時代を経て「人」の時代に入っています。旅行というものを通して、今では国際という言葉が不要なくらい小さくなった地球で、心を豊かに明るい社会を作ってれる頃と思い、この号が発行される場には新聞販売業は後進に譲り、20年来続けて半の発達で、これからも大きく変わって行まを派行業を本業としてやっています。メディくるとが発達で、これからも大きく変わって行きをが、人と人との"ふれあい"が基本にあるといるが、人と人との"ふれあい"が基本にあるといる。

最後に、この度の栄誉ある金沢北RCへ入会できました機会をとらえ、今一度、自分自身を見つめ直し、先輩諸兄のご指導のもと、世の中に役に立つ人間になっていけるよう日々精進して参りますので、よろしくご指導お願い申し上げます。

ほほ笑みと楽しく明るい未来に夢を抱き 果敢に行動を 金沢北RC 浅野 弘明

「ロータリークラブに入会して思ったこと」 中塚 康朗

当ロータリークラブに入会させていただき6ケ月有余となりましたが、正直なところ、当初は毎週木曜日の例会に出席する事が苦痛でありました。それには、仕事と例会日がバッティングした時にどのクラブでメークアップをするか、次にロータリー用語と各委員会の活動内容が良く理解出来ていない等でロータリアン本来の目的である親睦団体から生まれる奉仕の理念も分らず苦慮いたして居りました。

しかし、当クラブ会員の皆様からの温かいご指導により只今は一般教養課程を履修しつつある程度で、これから本来の活動がはたして実行出来るのか真に不安であります。反面、徐々に馴れて来ると入会規約の一業一人制であるため有識者のメンバーから種々教わり、情報で学ぶことが多々あり知識の範囲が広がることはありがたいことです。

永年サラリーマン生活を過ごし職域を通じどれだけ地域社会に貢献出来たか、多分に個人の願望が先行し、今日まで来た感がいたします。これからは自己の仕事とロータリー精神を調和させるため、たえず感謝の念で奉仕に努めて参りたいと思って居ります。

景況も厳しい環境にありますが、この上は、明るく誠実をモットーに、ロータリアンとして誇りを持てるよう修練いたす所存でありますのでクラブの皆さんどうか限りないご指導とお力添えを賜りますようお願い申し上げます。

ニコニコボックス

1月14日

百万石RC 石丸君

久し振りに我家に戻った感じです。

浅野君 新年明けましておめでとうございます。さわやかな新年をお迎えになられた事、心より御慶び申し上げます。会員の皆様には、今年も良い年であります様、心よりお祈り申し上げます。本日は新会員(2名)、内山君、木村君が御入会されました。心より歓迎申し上げます。今月は私の誕生日です。元気で迎えられそうで感謝申し上げます。又、ロータリーに入会させていただき、22年目になります。元気で迎える事が出来、ロータリーの奉仕の理想に燃えています。

木村君 此度、伝統ある北RCの一員となる事が出来 ました。今後は立派なロータリアンとして、 精進して参る所存でございます。皆様、御指 導の程宜しくお願い申し上げます。

内山君 此度、歴史ある金沢北RCに入会させていた だく事になりました。毎日が勉強となると思 いますが、1日も早くロータリアンとしてや っていける様、皆様方のご指導よろしくお願 い致します。

中谷君 お陰様で、16カ年皆出席の顕彰を頂きました。今後共、御交誼の程お願い致します。

橋田君 皆様のご協力で、入会11周年を迎えました。 渡邊君 明けましておめでとうございます。お陰様で、 ロータリー入会11年がすぎ、12年目に入 りました。今年は年男、無事に還暦を迎える 事が出来ました。感謝。

松本君 皆様のお陰で、10年間続けてこられました。 ありがとうございました。今後共よろしくお 願い申し上げます。

乙村君 新年初例会、今年もよろしく。新会員として 今日から内山正義、木村功一さんをお迎えし て、歓迎致します。

沢田君 今年度も折り返し点を過ぎました。米山功労 者へのご協力の程、お願い申し上げます。 銭亀君 昨年は色々と皆様にお世話になりました。本 年もよろしくお願いします。

佃 君 本日つたない卓話を致します。若いつもりで したが、還暦を迎えました。

本江君 友禅、楽しくいただきました。

山上君 能登の門前町、総持寺祖院より、NHK大晦 日の「往く年来る年」で、除夜の鐘と共に信心 深い夫婦として映りました。

長原君 新年を迎え、今年もよろしくお願い致します。 親睦委員会行事を、春に予定しています。又、 ご案内致しますので、よろしく。

松田君 明けましておめでとうございます。今年もよ ろしくお願い申し上げます。

中川君 喪中の為、新年合同例会は欠席させて頂きま した。本年もよろしくお願い申し上げます。

上田君 早くも入会22年。長い間お世話になりました。今年は大変な年ですが、よろしくお願い 致します。

佐藤君 誕生日にすてきな花が届きました。

奥田君 急に思い出しました。今月は結婚月でした。 ●会員作品展売り上げより、76万円のニコBOXをい

●会員作品展売り上げより、76万円のニコBOXをい ただきました。

合計 805,000円(累計 1,525,000円)

1月21日

百万石RC 飯野君

人し振りにおじゃま致します。その節は、一方ならぬお世話様になりました。今後共よろしくご指導をお願い申し上げます。貴クラブの益々の御発展を、お祈り申し上げます。

滝 君 お蔭様で、16年間皆出席出来ました。 ありがとうございました。

松田君 年男として、つまらぬ話を聞いて頂きます。うんと長くやろうと思っていたら、人数が多くて短くして欲しいとのこと。よろしくお願い致します。

平野君 誕生日に素晴しいお花をありがとうございました。 合計 11,000円(累計 1,536,000円)

1月・ロータリー理解推進月間

1998-1999年度 友情交換(オーストラリアRI9600地区訪問)のご案内

国際ロータリー第2610地区 友情交換委員会 委員長 松本静夫

新年あけましておめでとうございます。日頃は、ロータリー活動にご尽力賜り、有り難く心からお礼申し上げます。 さて、1998-99年度の事業でありますRI2610地区友情交換プログラムはRI9600地区(オーストラリア・ブリスベーン) と交流することが正式に決まりました。RI9600地区の友情交換、青少年交換 両委員長から、積極的に歓迎申し上げると のメッセージも頂いており、またご承知の如くRI9600地区は前RI会長 グレン・W・キンロス氏の出身地区(ハミルトン RC)でもあり、同氏のご出席を懇請致しております。

"継続は力なり"回を重ねるうちに、益々楽しいプログラムになると信じております。多数の参加をお願い申し上げます。 なお、ホームステイご希望の方は、手配させて頂きますので、申し込み用紙にご記入下さい。

5/17(月)		5/18(火)		5/19(水)	5/20(木) 5/21(金)	
石川 富山	関西 →	ブリス ベーン	サンクチュアリー	 サンクチュアリーコーブ -	→ ブリスベーン	→ 関西 — 石川 富山
	旅行代金	: 概算	22万円程	建度(参加人員25	名、関西空港発着は	こて算出)

Sanctuary Cove サンクチュアリー・コープ

ホープアイランドにある高級リゾートコンプレックス。サーファーズパラダイスから北へ17km。ハイアット・リージェンシ ーホテルを中心に、ゴルフ場、マリーナ、ショッピング・ビレッジなどを備えたエリアで、ゴールドコーストの華やかな雰囲 気とは正反対の静かな高級リゾート。ショッピングビレッジは、ハイセンスなリゾートタウンといった感じで、約100軒ほど の洒落たレストランやブティックが立ち並ぶ。

第1247回例会

▶1月14日(木) 雨 12:30~13:30 松魚亭

1. 講話

年男 今年の抱負 渡邊 聰君 佃 一成君

2. 出欠

出席58名 欠席16名 出席率78.38% ビジター7名

3. 来訪者(敬称略)

金 沢RC 河野良三 横山英勝

金沢東RC 熊崎哲男

金沢南RC 荒井源空

水内健之 香林坊RC

みなとRC 大出 勇

百万石RC 石丸幹夫

4. 幹事報告

- ○新会員紹介 木村功一君 内山正義君
- ○例会後、理事会開催。
- I.M (都市連合会) のご案内

2月14日(日) 10:00~ ホテル日航金沢にて

5. 皆出席顕彰(敬称略)

22カ年 上田忠信 21カ年 浅野弘明 16カ年 中谷栄治 16カ年 滝 憲三 11カ年 渡邊 聰 11カ年 橋田 奨 10カ年 松田忠秋 10カ年 松本範夫 9カ年 佐藤正寿 4カ年 田中廣暠

1カ年 勝田浩之

6. お誕生日祝(敬称略)

7日 佐藤正寿 6日 坪田良三 11日 坂口幸市 米沢真二 19日 19日 平野 純 25日 浅野弘明 25日 大垣 悟 27日 磯野進吾

7. ご結婚記念日祝(敬称略)

22日 橋田 奨 22日 奥田久雄

S A A:中田 秀雄

広報委員長:渡邊

会 員 数:76名

計:松本 範夫

クラブ設立:昭和48年10月3日

会

25日 中村三次

会 長:浅野 弘明

会長エレクト:長谷川塑人

副 会 長:本岡三千郎

副幹事:田中廣暠

事:佐藤 正寿

第1248回例会

◆1月21日(木) はれ 12:30~13:30 松魚亭

1. 講話

年男 今年の抱負 松田忠秋君 木下和吉君 上野雅司君

2. 出欠

出席50名 欠席23名 出席率68.49% ビジター14名

3. 来訪者(敬称略)

金 沢RC 佐藤秀憲

金沢東RC 富久尾堅 真柄達郎 土川 章

金沢南RC 市山 勉 中谷啓一 石橋英行

湯沢邦夫 長坂幸広

香林坊RC 北川善昭 村田秀彦 水内健之 百万石RC 坂本憲史 飯野健志

4. 幹事報告

○ロータリーレート変更 (2/1より) 1\$122円→115円

1月クラブ日誌

6日(水) 金沢8RC新年合同例会

金沢東急ホテルにて

14日(木) 新会員研修会

松魚亭にて

(木村功一君 内山正義君)

1月定例理事会

松魚亭にて

理事会報告

1月14日(木) 出席者17名

◆年忘れ会決算報告

承認

◆退会会員の件

榎並 誠君 市川則人君

山岸節夫君 塩村喜代次君

例会日:木曜日 12:30~13:30

例会場:松魚亭 金沢市東山1-38-30

TEL (076) 252-2271 FAX252-2273

事務局:金沢市尾山町9-13・金沢商工会議所内

TEL (076) 222-2525 FAX224-2882

